

Start des Fair and Fun Eishockeycamp in der Eishalle Gmunden bei den TRAUNSEE SHARKS.

Am Sonntag den 26.8 startete wie geplant das zum neunten mal durgeführte Fair and Fun Eishockeycamp in der Gmundner Eishalle.

7 Bilder



Bei der Eröffnung, wo Kurt Schindler, Organisator des Camps, Gemeindevertreter einerseits Sportreferenten Mag. Stefan Krapf und Traunsee-Tourismudirektor Andreas Murray sowie den Obmann der Traunsee-Sharks Robert Kastberger herzlich begrüßen durfte, kam bei allen Ansprachen hervor wie Wichtig es in der heutigen Zeit ist, Kinder mit Fairness und Spaß am Sport zu begeistern. Die Philosophie des FFH-Camp ist es, Eishockeycamps und -Veranstaltungen in Österreich zu organisieren, die voll und ganz auf Qualität setzen. Neben erstklassigen sportlichen Entwicklungsmöglichkeiten soll den Teilnehmern auch ein entsprechendes Maß an Qualität, was Unterbringung und Verpflegung betrifft, geboten werden sowie Spaß an der Bewegung. In der Sportstadt Gmunden kommt man zu 100% ,neben dem Eistraining, auf seine Rechnung bietet doch die Region viel mehr als so mancher denkt.

Der heimische Eishockeyverein TRAUNSEE-SHARKS Gmunden ist seit nun mehr 9 Jahren ein Garant für eine tolle und reibungslose Kooperation, ist auch selbst mit einer Menge von Teilnehmern beim Eishockeycamp dabei und unterstützt die Veranstalter bei der Abwicklung des Camps tatkräftig. Highlight ist der von den Sharks Veranstaltete Grillabend am kommenden Mittwoch. Von Steckerlfische über Kotletts und Würstchen ist für die Teilnehmer, Betreuer, Trainer und Organistaionsteam alles dabei.

Nähere Informationen auf der FFH-Webseite <http://www.fairandfun.com> oder auf der Traunsee-Sharks Webseite <http://www.traunsee-sharks.com>